



**LA COMISIÓN DE ABSENTISMO ESCOLAR SE REÚNE
PARA VALORAR EL PRIMER TRIMESTRE DE ESTE
CURSO**

Se ha reducido el número de casos producidos con respecto a otros años

La delegada de Educación, Auxiliadora Izquierdo ha informado de la celebración de la primera de las reuniones que la Comisión de Absentismo Escolar ha mantenido en lo que llevamos de curso. Una reunión en la que junto a la delegada, estuvieron presentes el delegado de Servicios Sociales, Antonio Peña; representantes de los diferentes centros educativos de la localidad (concertados y públicos) de Primaria y Secundaria; miembros del Equipo de Orientación Educativa, de la FLAPA, técnicos de Educación y Servicios Sociales, así como el inspector de zona, en calidad de representante de la Delegación Provincial de Educación.

Durante el encuentro se presentó un resumen de los casos de absentismo producidos durante el pasado curso escolar, así como del primer trimestre de este curso 2009/10. En conclusión, se ha observado que el absentismo escolar ha disminuido en estas fechas con respecto a los datos recogidos en años anteriores, de manera que se ha dado un menor número de casos derivados que en otros cursos. Para la delegada de Educación, estos resultados son el fruto del esfuerzo realizado por todos los sectores implicados en el tema, desde los orientadores, tutores y equipos directivos de los centros educativos, al personal municipal encargado de desarrollar este servicio desde las áreas de Educación, Policía Local y Servicios Sociales, sin olvidar a las propias familias.

El nuevo inspector de Educación, se mostró en todo momento, dispuesto a trabajar en la lucha contra el absentismo escolar y a colaborar y trabajar con la comisión en todo lo necesario.

Rota, 14 de Diciembre de 2009

GABINETE DE PRENSA

Tlf: 956 846173

E-mail: gabineteprensa@aytorota.es

www.aytorota.es